

Tras el pertinente registro en el Congreso de los Diputados

El GPP pide la comparecencia del Defensor del Pueblo ante las quejas recibidas por la gestión del COVID-19

- El Grupo Popular añade esta solicitud de comparecencia a las de todos los ministros del Gobierno presentadas ayer

8 de abril de 2020.- El Grupo Parlamentario Popular ha pedido hoy la comparecencia del Defensor del Pueblo, Francisco Fernández Marugán, en la correspondiente Comisión del Congreso de los Diputados, por las múltiples quejas recibidas en su departamento por las decisiones que ha adoptado el Ejecutivo en relación a la pandemia del COVID-19.

A esta petición de comparecencia se le suma la solicitud de comparecencia, registrada ayer por el GPP, de los 22 ministros del Gobierno en el Congreso de los Diputados, por su gestión durante la crisis del coronavirus.